

BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

An das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München

Schulwegsicherheit Rotkreuzplatz: Umzug der Dom-Pedro-Grundschule in das Gebäude der Rudolf-Diesel-Realschule

Beschluss

Der BA9 fordert das MOR auf, wirksame Maßnahmen zur Schulwegsicherheit im Bereich des Rotkreuzplatzes und der Schulstraße zu erarbeiten. Dies soll geschehen unter Einbeziehung der Elternvertreter*innen, Mitgliedern des Bezirksausschuss, der Polizei und den zugehörigen Fachstellen im MOR. Die Ergebnisse sollen dem BA zeitnah vorgestellt werden, die Dringlichkeit durch die geplante Auslagerung der Dom-Pedro-Schule in das Gebäude der Rudolf-Diesel-Realschule ist zu berücksichtigen. Die Maßnahmen sollen vor Inbetriebnahme des neuen Grundschulstandorts umgesetzt werden.

Begründung

Zum Schuljahr 2027/28 soll die Grundschule am Dom-Pedro-Platz temporär in das Gebäude der Rudolf-Diesel-Realschule ziehen. Durch die Lage am Rand des Sprengels wird somit der Rotkreuzplatz zum Schulweg für nahezu alle der über 400 Grundschulkinder.

In den vergangenen Jahren hat der BA9 bereits mehrere Anträge zur Verbesserung der Verkehrssicherheit insbesondere für Fußgängerinnen und Fußgänger im Bereich des Rotkreuzplatzes beschlossen. Beispielsweise zu erwähnen sind hier die Sperrung der sogenannten Furt für den motorisierten Individualverkehr oder das Verhindern des unerlaubten Linksabbiegens aus der Nymphenburger Straße in die Schulstraße durch Barken in der Fahrbahnmitte. Unter dem nun hinzu kommenden Aspekt der Schulwegsicherung sollen auch innovative Ansätze wie z.B. Rundum-Grün und andere neue Maßnahmen berücksichtigt werden.

Diese und weitere, darüber hinausgehende, Maßnahmen bekommen nun unter dem Aspekt der Schulwegsicherheit eine erhöhte Dringlichkeit.

Initiative: BA9